

## Banyak Hidran tak Berfungsi, Petugas Damkar DKI Lebih Pilih Air Selokan

JAKARTA (IM) - Ketersediaan sumber air menjadi masalah dalam penanggulangan kebakaran di DKI Jakarta. Kondisi hidran kota di ibu kota yang menjadi pasokan air utama untuk pemadaman kebakaran masih kurang memadai.

Berdasarkan data Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan DKI Jakarta, dari 1.213 hidran, hanya sekitar sepertiga atau 421 yang berfungsi sempurna. Artinya, hidran tersebut memiliki air, kopling untuk pemasangan selang, dan meteran.

Bahkan, menurut Kepala Regu A Pos Damkar Pondok Kelapa Jakarta Timur, Matsani, hidran kota sudah tidak dilirik oleh petugas ketika menghadapi kebakaran, Jumat (3/12). Matsani menyebut saat ini sungai, selokan, dan empang menjadi pilihan sumber air yang lebih bisa diandalkan.

Dari 378 hidran kota di Jakarta Timur, hanya 166 yang mempunyai kopling, meteran, dan tersedia air. Namun,

kondisi hidran kota di Jakarta Timur sebetulnya bukan yang paling parah. Jakarta Pusat hanya memiliki 110 dari 288 hidran kota yang berfungsi (38,2 persen); Jakarta Selatan 40 dari 213 (18,8 persen); dan terendah Jakarta Barat dengan 11 dari 149 (7,4 persen). Jakarta Utara memiliki komposisi hidran aktif tertinggi, 94 dari 185 atau 50,8 persen.

Hidran kota yang lengkap belum tentu memiliki debit dan tekanan air yang memadai. Menurut Kepala Seksi Operasi Sudin Gulkarmat Jakarta Timur, Gatot Sulaeman, terkadang debit air hidran kota yang keluar sangat kecil karena air untuk hidran menjadi satu jaringan dengan air baku warga Jakarta. Namun, Dinas Gulkarmat DKI tak bisa berbuat banyak atas kondisi hidran ini. Menurut Gatot, hidran kota bukan tanggung jawab Dinas Gulkarmat, melainkan PDAM. "Kami hanya sebagai pengguna dan penggunaannya tercatat dalam meteran. Kami bayar setiap bulan," ujarnya. ● yan

## Uji Coba Ganjil Genap di Jalan Margoda Depok Dimulai

DEPOK (IM) - Pemberlakuan uji coba ganjil genap di Jalan Margoda akan dimulai, Sabtu (4/12) ini, mulai pukul 12.00 WIB hingga 18.00 WIB. Pemberlakuan uji coba ganjil genap untuk kendaraan roda empat (mobil) seterusnya akan diberlakukan setiap akhir pekan Sabtu dan Minggu selama Desember 2021.

Penerapan uji coba ganjil genap akan di berlakukan di Jalan Margoda mulai dari Simpang Ramanda hingga fly over UI dan sebaliknya. "Kami mendukung penuh pemberlakuan uji coba ganjil genap ini," kata Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Depok, Eko Herwiyanto di Kantor Dishub Kota Depok, Jumat (3/12).

Lanjut Eko, pihaknya akan menerjunkan puluhan anggota Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Depok untuk membantu aparat Satlantas Polrestro Depok menga-

tur lalu lintas. "Kami akan sosialisasikan secara masif ke warga dan memasang rambu serta banner imbauan tertulis di beberapa tempat," terangnya.

Menurut Eko, kebijakan pemberlakuan ganjil genap di Jalan Margoda merupakan kebijakan dari bagian manajemen lalu lintas agar mengurangi kepadatan kendaraan pada akhir pekan.

"Dishub Kota Depok telah memasang banner informasi, misalnya di Jalan Juanda Kelurahan Kemiri Muka, Jalan Margonda Raya dan titik strategis lainnya. Saya rasa masyarakat juga merasakan bagaimana padatnya Jalan Margonda saat akhir pekan. Besar harapan saya agar masyarakat bisa mendukung penerapan uji coba ganjil genap ini sambil melihat bagaimana nanti efektivitasnya," jelasnya. ● yan

## Pelabuhan Sunda Kelapa Tergenang Banjir Rob, Bongkar Muat Terhambat

JAKARTA (IM) - Kenakan air pasang laut atau yang lebih dikenal banjir rob kembali merendam wilayah Pelabuhan Sunda Kelapa, Kecamatan Pademangan, Jakarta Utara pada Jumat (3/12) sejak pagi.

Berdasarkan pantauan di lapangan, banjir yang terjadi di wilayah pelabuhan ini mencapai ketinggian selutut orang dewasa atau 40 hingga 50 sentimeter.

Akibat adanya banjir ini, aktivitas bongkar muat menjadi terhambat hingga membuat antrean parkir truk sedang maupun truk besar terjadi di sekitar pintu masuk pelabuhan.

Kordinatir pekerja bongkar muat pelabuhan Sunda Kelapa, Sodikin (45) mengatakan munculnya banjir rob sudah diperkirakan di awal bulan dan terjadi sejak jam 08.00 WIB.

"Soalnya baru pertama ini banjir, bulan Desember ya,

baru hari ini. Banjirnya sejak tadi jam 08.00 WIB. Mulai siang atau sore ini mungkin agak reda," kata Sodikin.

Akibat adanya banjir rob ini, Sodikin mengatakan aktifitas bongkar muat barang di pelabuhan menjadi terhambat bahkan sempat terhenti karena tingginya dan arus air dari laut.

"Ya mengganggu, enggak bisa bongkar muat. Total macet semua. Karena tinggi air di sini 50 cm, kalau di dalam satu meter bahkan sepinggang kali," tuturnya.

Sementara itu salah satu sopir ekspedisi dari daerah Tangerang, Arif (25) mengungkapkan dirinya tidak berani masuk kedalam pelabuhan karena melihat ketinggian air. "Tidak berani masuk, soalnya katanya air di dalam tinggi. Nanti mobil bisa mogok, soalnya saya bawa barang untuk dikirim takutnya jadi ribet," tegasnya.

● yan

## Pemprov DKI Sampaikan Kajian Pelepasan Saham Perusahaan Bir

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta telah menyampaikan kajian ke DPRD DKI terkait rencana pelepasan saham di perusahaan bir, PT Delta Djakarta. "Dari Pemda DKI sudah memberikan kajiannya, seandainya dijual itu, uangnya untuk apa, itu juga sudah ada," kata Anggota DPRD DKI dari Fraksi PKS, Abdul Aziz di Jakarta, Jumat (3/12).

Menurut dia, keputusan melepas saham di produsen minuman bir itu harus melalui rapat paripurna. Begitu juga tingkat komisi, kata Ketua Komisi B DPRD DKI itu, juga tidak membahas mendetail namun hanya sebatas memberikan rekomendasi dan diserahkan kepada masing-masing fraksi.

Aziz menambahkan, pelepasan saham tersebut masih ada pro dan kontra di fraksi dan belum mendapat lampu hijau di pimpinan DPRD DKI. "Kami menerangkan kepada fraksi-fraksi untuk memberikan gambaran tentang penjualan saham PT Delta ini. Fraksi

sudah memberikan pandangan bahwa ada fraksi yang setuju, ada yang menolak," katanya.

Sedangkan Badan Pembina BUMD DKI sudah beberapa kali melayangkan surat permohonan untuk persetujuan pelepasan saham, namun tidak kunjung mendapat respon. Untuk dibahas di tingkat paripurna. Aziz menambahkan, pimpinan DPRD DKI beralasan selain belum ada kajian dari pihak pemrov soal pelepasan saham, alasannya lainnya yakni BUMD tersebut dinilai masih sehat dan berkinerja baik sehingga tidak mendapat persetujuan untuk menjual sahamnya.

Selama ini, Pemprov DKI masih memiliki saham di Delta Djakarta sebesar 26 persen, sisanya sebesar 53 persen dimiliki entitas dari Malaysia dan sisanya lagi dimiliki publik. "Alasan beliau (Ketua DPRD DKI) bahwa itu BUMD sehat, besar. Jadi secara kinerja, BUMD ini salah satu BUMD yangkinerjanya baik, mengapa harus dijual," katanya. ● yan

# 4 Metropolis

IDN/ANTARA



## HARI DISABILITAS INTERNASIONAL

Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan (kedua kiri) didampingi Direktur Utama PT MRT Jakarta (Persero) William P Sabandar meninjau stan aplikasi Petanetra di Stasiun MRT Bundaran HI, Jakarta, Jumat (3/12). Hari Disabilitas Internasional yang jatuh pada tanggal 3 Desember diperingati guna mengangkat martabat, hak, dan kesejahteraan para penyandang disabilitas.

## 350 KK di Muara Angke Jakut Kebanjiran, tapi Pilih tak Mengungsi

Kendati belum ada yang mengungsi, menurut Lurah Pluit, Helwin Ginting, pihak Kelurahan Pluit telah menyediakan sejumlah tempat pengungsian. Salah satunya yang terdekat di Sekretariat RW 22. Di tempat tersebut, datarnya lebih tinggi dari jalan yang tergenang sehingga air tidak sampai ke dalam bangunan.

JAKARTA (IM) - Sebanyak 350 kepala keluarga (KK) terdampak banjir akibat air pasang (rob) di kawasan Pelabuhan Muara Angke, Kelurahan Pluit, Kecamatan Penjaringan, Jakarta Utara, Jumat (3/12). Banjir rob memang rutin menggenangi kawasan tersebut.

Menurut Lurah Pluit, Helwin Ginting, genangan akibat rob melanda delapan rukun tangga (RT) di rukun warga (RW) 22 Kelurahan

Pluit. Di antaranya, RT 01, RT 02, RT 03, RT 04, RT 06, RT 07, RT 09, dan RT 010 dengan ketinggian air 15-55 sentimeter (cm).

Helwin mengaku, memonitor kondisi lapangan bersama pengurus RW dan RT untuk menenangkan masyarakat. "Sejauh ini rumah yang terdampak, di mana air masuk ke rumah sebanyak 350 kepala keluarga, tapi tidak ada yang mengungsi karena dianggap genangan biasa," ujar Helwin

saat ditemui di lokasi, Jumat.

Dia menjelaskan, anak berusia di bawah tiga tahun dan warga lanjut usia belum ada yang dilaporkan terdampak. Saat ini, sejumlah petugas Penanganan Prasarana dan Sarana Umum (PPSU) mengikuti sampah di permukaan genangan.

Mereka juga membersihkan tali air dan saluran dari lumpur yang mengendap agar air dapat mengalir secara lancar.

Selain itu pengendara bermotor diimbau untuk mengendalikan kecepatan kendaraan agar dorongan air lebih ringan sehingga gelombangnya tidak semakin tinggi ke rumah yang di pinggir jalan.

Kendati belum ada yang mengungsi, menurut Helwin, Kelurahan Pluit telah menyediakan sejumlah tempat pengungsian. Salah satunya yang terdekat di Sekretariat RW 22. Di tempat tersebut, datarnya lebih tinggi dari jalan yang

tergenang sehingga air tidak sampai ke dalam bangunan.

Situasi terakhir, sambung dia, rob mulai terkendali. Tidak ada lagi penambahan

ketinggian hingga siang ini. "Diharapkan air bisa segera surut karena didukung oleh cuaca panas terik," kata Helwin. ● yan

FOTO: ANT



## KERAJINAN DEKORASI DARI KARDUS

Pekerja menyelesaikan pembuatan dekorasi dari kardus di Bumi Kardus, Sawangan, Depok, Jumat (3/12). Kerajinan dekorasi itu dijual seharga Rp750 ribu hingga Rp 150 juta tergantung tingkat kesulitan.

## Pengerukan Waduk Halim Perdanakusuma Mulai 4 Desember 2021

JAKARTA (IM) - Pemerintah Kota Jakarta Timur (Pemkot Jaktim) memulai pengerukan Waduk Halim Perdanakusuma, Kecamatan Makasar, Jaktim pada Sabtu (4/12). Asisten Ekonomi, Pembangunan, dan Lingkungan Hidup Kota Jaktim, Kusmanto menjelaskan, pihaknya telah melakukan peninjauan mengenai kesiapan pengerukan Waduk Halim Perdanakusuma.

"Hari ini ita melakukan peninjauan, tindak lanjut hasil rapat dengan Danlanud, untuk memastikan bahwa titik mana yang akan dimulai dikerjakan," kata Kusmanto di Jakarta, Jumat (3/12).

Kusmanto menambahkan, nantinya diturunkan alat berat jenis ekskavator dari Suku Dinas Sumber Daya Air (SDA)

Jaktim untuk pengerukan. Dia mengatakan, pengerukan waduk itu dilakukan untuk mengurangi banjir di wilayah Cipinang Melayu, yang tak jauh dari Lanud Halim Perdanakusuma dan bantaran Kali Sunter.

"Jadi harus diketahui bahwa proyek ini adalah untuk mengatasi warga yang terdampak banjir," ujar Kusmanto.

Komandan Landasan Udara (Danlanud) Halim Perdanakusuma, Marsma Bambang Gunarto mengatakan, pihaknya mendukung upaya pengerukan waduk yang dilakukan Pemkot Jaktim. "Kami menyambut baik program normalisasi waduk ini karena berarti akan punya waduk resapan atau reservoir air yang bersih dan tidak ada sampah," kata Bambang. ● yan

IDN/ANTARA



## PROGRES PEMBANGUNAN JPO SEPEDA

Pekerja menyelesaikan revitalisasi JPO Sudirman di Jalan Jenderal Sudirman, Jakarta, Jumat (3/12). Pemprov DKI Jakarta merevitalisasi JPO Sudirman dengan konsep menyerupai kapal pinisi yang dilengkapi jalur sepeda dan terintegrasi dengan halte TransJakarta untuk mendukung program Jakarta ramah pejalan kaki.

## Baru Capai 60,79%, Plt. Bupati Bekasi Minta Perangkat Daerah Maksimalkan Penyerapan APBD

FOTO: DOK.PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI

CIKARANG PUSAT (IM) - Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki, menginstruksikan kepada para Kepala Perangkat Daerah untuk segera mengambil langkah-langkah dalam memaksimalkan penyerapan APBD Tahun Anggaran 2021, mengingat capaian realisasi anggaran Kabupaten Bekasi yang masih rendah.

Di hadapan seluruh Kepala Perangkat Daerah di lingkungan Pemerintah Kabupaten Bekasi dalam Rapat Evaluasi APBD Tahun Anggaran 2021 dan Rencana Percepatan Pelaksanaan APBD Tahun Anggaran 2022, Plt. Bupati Bekasi menyampaikan bahwa terhitung pada tanggal 30 November 2021, realisasi penyerapan APBD TA 2021 sudah tercapai sebesar 60,79%, sedangkan realisasi anggaran kegiatan fisik sebesar 75,40%.

"Saya minta kepala Perangkat Daerah dapat mengambil langkah-langkah dalam mengakselerasi penyerapan anggaran tahun 2021," ujarnya di Ruang Rapat Bupati, Kamis (2/12) dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Kamis (2/12)



Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki (atas) dan Pj. Sekretaris Daerah Pemerintah Kabupaten Bekasi, Herman Hanapi (bawah).

sore. Pada kesempatan tersebut, ia meminta kepada seluruh kepala Perangkat Daerah agar segera membuat laporan progres penyerapan APBD TA 2021 dan estimasi penyerapannya hingga akhir tahun ini, untuk dapat disampaikan kepada dirinya.

"Saya minta laporan progres penyerapan anggaran dan estimasi penyerapan anggaran oleh masing-masing Kepala Daerah," tambahnya.

Selanjutnya, ia mengharapkan agar ada evaluasi menyeluruh pada kegiatan-kegiatan yang tidak terlaksana dan tidak optimal penyerapan anggarannya, sehingga dapat dijadikan bahan acuan untuk perbaikan kinerja di tahun 2022. Ia juga ingin mendapatkan pemaparan dari kepala Perangkat Daerah terkait kegiatan yang telah dilaksanakan, tingkat keberhasilannya, dan kendala apa saja yang ditemui agar dapat segera diselesaikan bersama.

"Kepala Perangkat Daerah diharapkan lakukan evaluasi menyeluruh kegiatan apa saja yang tidak terlaksana dan tidak optimal penyerapannya sebagai acuan perbaikan kinerja di tahun 2022. Saya juga ingin semua perangkat daerah memaparkan kepada saya secara rinci," harapnya.

Sedangkan untuk rencana percepatan pelaksanaan APBD TA 2022, ia menjelaskan pelaksanaanannya telah disepakati bahwa akan ada besaran tertentu di setiap triwulan.

"Untuk tahun 2022, sudah kita sepakati semua bahwa Triwulan I penyerapannya

harus sebesar 30%, Triwulan II sebesar 40%, Triwulan III sebesar 20%, dan Triwulan IV sebesar 10%," tutupnya.

Sementara itu, Pj. Sekretaris Daerah, Herman Hanapi meminta kepala Perangkat Daerah untuk lebih serius dalam memaksimalkan realisasi APBD TA 2021, karena hal tersebut harus dilaporkan setiap bulannya pada Kementerian Dalam Negeri Republik Indonesia (Kemendagri).

"Hari ini kita minta ada keseriusannya terkait realisasi sehingga bisa maksimal, karena setiap bulannya harus dilaporkan kepada Kemendagri," ucapnya. Ia meminta agar kesepakatan pelaksanaan alokasi anggaran tahun 2022 yang telah dibagi per triwulan tersebut dapat benar-benar dilaksanakan, sehingga pada pertengahan tahun 2022 nanti realisasi anggaran sudah dapat tercapai sebesar 70%.

"Nanti di tahun 2022 mohon agar dilaksanakan realisasi per triwulan tadi, agar pada pertengahan tahun sudah dapat tercapai sebesar 70%," jelasnya. ● mdl